
平成 23 年 OB 総会議事録 
 

平成 23 年 5 月 21 日 
リバティータワー1093 教室 

 
議長 新藤 隆幸 37 年度卒 
司会 三森 勳 53 年度卒 
書記 津島 潔 60 年度卒 
 
（次第） 
（1）開会の辞    物故者への黙祈 
（2）会長挨拶    山田秀虎会長より 
   ・神宮で今年から第一応援歌のリーダーを披露の報告 
   ・リーダー部に変わる第 3 部の創設について 
（3）議長の選出 
（4）議題 
 
 
（第一号議案）  平成 22 年度事業報告並び会計、監査報告 
   ・（活動報告）毛塚幹事長より、配布資料にて報告 
   ・（会計報告）天野幹事長より、配布資料にて報告 
   ・（監査）内田監査より報告 
 
   ★

 
上記異議なく可決 

（第二号議案）  平成 23 年度事業計画並び予算案 
   ・（事業計画）毛塚幹事長より、配布資料にて報告 
   ・（予算）天野幹事長より、配布資料にて報告 
・（質問）OB ピンバッジの件 ➔ 新 OB、OG に配布 

OB 会ユニフォーム ➔ 取りまとめ 52 年度大前氏へ 
 

 
★上記 賛成多数により可決 

 



（第三号議題）  100 周年基金の創設について 
   ・三森氏から報告  1000 万円目標（10 年×100 万）                                                             

① 使い途について ➔ 現役への奨学金、100 周年記念誌 
② 集金について ➔ イベント、寄付等で検討 

・43 年高橋氏より①②について質問 ➔ 三森氏より説明 
・37 年山岡氏より ➔ 新役員で随時検討してほしい 
・議長取りまとめ ➔ 質問等を取りまとめ、新役員会で検討する 
 

 
★上記 賛成多数により可決 

（第四号議案）  会則改正について 
   ・毛塚幹事長より、配布資料にて報告 
 ＜質疑＞ ①39 年伊藤氏より（故）御園氏、39 年鈴木氏 
        事務局より…確認して表記する  

② 41 年斉藤氏より再度検討してはどうか？ 
・第 2 条について本会所在地について 

  ➔ 慣例により大学内においている 
③ 王越氏より校友会紫紺館も検討したらどうか？    
➔ 事務局より検討しています 
④ 第１条 慶援団 OB 会 ➔ 応援団 OB,OG 会とする 

        ○質 55 年小島氏…伝統継承のため旧字体でいいのではないか。 

○答

        

事務局より現役は旧字体を使用しているが、OB会は新字体で統一したい 

○質

   

43 年香川氏より、会則改訂については時期尚早ではないか。 

○答

          ・支部への伝達についてはホームページ他、今後検討し会報を通して 

・山田会長より任期の件だけを計ってその他は継続審議で良い。 

           周知する。 

        ○質

   

任期について 3 年にするか 2 年にするか。 

○答

         

事務局よりは 3 年としたい。 



        ○質

          良いのではないか。 

山岡関西支部長より、会長になった方の健康面、年齢により２年でも 

    ○答

          1 年目は引き継ぎで任期２年では短いのではないか。 

山田会長より、会長経験者としては２年で良いのではないか。しかし 

 
    ★

      ・任期については４年から 3 年とする 
上記の四号議案 

      ・その他会則については時期に持ち越し、出席者 2/3 により可決 
 
（第五条  役員改選について） 
  会  長  山田 秀虎   （留任） 昭和 34 年 
  副会長  瀬戸  肇    （留任） 昭和３７年 
  副会長  吉田 耕太郎  （留任） 昭和 48 年 
  副会長  伊藤 博陽   （新任） 昭和３９年 
  副会長  毛塚 真次   （新任） 昭和４７年 
  副会長  三ツ谷 明子  （新任） 平成５年 
 
    ★上記 異議なく可決

 
  

 その後、山田会長より新幹事長を紹介 
      昭和４１年度 齋藤 英俊氏 
     “明治大学伝統”といえる応援団を作る旨を発表 
 

以上 第一号から第五号議案終了 

 
 
 
 
 
 
 
 



（報告事項） 
1. 体育館編入について・・・吉田副会長より報告 
2. ホームページについて・・・三森幹事より報告 
3. 義援金について・・・吉田副会長より報告 10 万円を大学を通じて              

赤十字へ送った] 
4. 90 周年について・・・三森幹事より報告 [検討により 12/11 に紫紺

の集い、その後懇親会へ] 
 
（その他） 

   ○質

   

第 3 部とは何か。（39 年小松氏より質問） 

○答

     ・現在の 2 部（吹奏、チア）に加えて新しい部、全明大生を引っ張っ 

・昨年 12 月に４年前の事件については和解 

      ていくリーダーが必要だと考える。（山田会長より答弁） 
 

○依

② 夏の合宿の盛果発表会の OB の案内、出陣要請 

47 年田沢氏より  ①指揮の指導を依頼 

 

○依

        ・会費の未納について ➔ 支部へ連絡して未納会員へ連絡 

39 年玉越氏 ・リーダー部の復活要請 

 
 
 
 
平成 23 年５月２１日（土） 
 
   平成 23 年明治大学応援団定時総会 
   議長 新藤 隆幸 昭和 37 年度 
   書記 津島 潔  昭和 60 年卒 


